

謹賀新年
元旦

コンサルテ新緑苑便り

新年明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。

おかげさまでコンサルテ新緑苑は今年で三回目のお正月を迎える事が出来ました。また、母体であるトータルケアライフ株式会社も開設十五年となり、これも偏に入居者様、ご家族様のご理解とご協力の賜物と御礼申し上げます。

今年も元旦に入居者様に新年のご挨拶をさせていただき、皆様のお元気そうなお顔を拝見し大変喜んでおります。これからも入居者様には安心、安全な生活をお過ごしいただけますよう、またご家族様には安心してお任せいただける施設になりますよう、より一層邁進してまいる所存でございますので、本年も昨年にもましてご指導、ご鞭撻を賜りますよう、職員一同を代表いたしましてお願い申し上げます。

平成三十年一月吉日
コンサルテ新緑苑 施設長 生田邦明

新年の様子



三が日は朝・昼・夕
食共に特別食を提
供させていただきました。



1月2日 建部大社へ初詣
ご祈願後、甘酒をいただきました。

12月16日「忘年会」

松花堂弁当



マジックショー



ビンゴ大会



ご家族様にもご参加いただき、忘年会を行いました。マジックショーにビンゴ大会。大いに賑わいました！



「輝(キラ)まち瀬田～スパークリングイルミネーション」

瀬田川沿いのイルミネーションを見に行きました。寒さも吹き飛ばす美しさ。とっても綺麗でした。

12月27日「おもちつき」



皆様でついたおもちを、お善哉で美味しくいただきました。

謹賀新年



2018

コンソルテ新緑苑からのお知らせ

今後の予定
2月 節分
3月 雛祭



平成30年3月に運営懇談会を開催致します。後日、ご案内を送付致しますので、お手元に届きましたらご一読下さいませよう、何卒宜しくお願い申し上げます。